



PARIS XVI - PASSY PLAZA - APPARTEMENT 2 CHAMBRES - 75M2

Paris 75016

960 000 € *

* 960 000 € honoraires inclus

912 000 € Hors Honoraires

Honoraires : à la charge de l'acquéreur.

**Guy HOQUET PARIS 16
MUETTE**

14 avenue Mozart

75016 PARIS

01 42 24 06 06

PARIS XVI - PASSY PLAZA - APPARTEMENT 2 CHAMBRES - 75M2

Découvrez ce superbe appartement situé au cœur du prestigieux quartier de Passy, Paris 16e. Ce bien rare, niché au 3e étage, offre un cadre de vie exceptionnel avec deux chambres spacieuses.

Profitez d'un accès facile aux transports en commun, avec l'arrêt de bus Jean Bologne à quelques pas, desservi par la ligne 32. La station de bus Boulaivilliers est également à proximité, vous reliant aux lignes 22, 52 et 70, facilitant vos déplacements dans la capitale.

Ce flat est idéal pour ceux qui recherchent le confort d'une vie urbaine tout en bénéficiant de la tranquillité d'un quartier résidentiel prisé. Ne manquez pas cette opportunité unique d'acquérir un appartement dans l'une des adresses les plus recherchées de Paris.

Prix: 960 000€

Contactez-nous pour organiser une visite et laissez-vous séduire par ce bien d'exception.

Discover this superb apartment in the heart of Passy, one of the most prestigious neighbourhoods in Paris's 16th arrondissement.

Located on the third floor, this rare property offers an exceptional living environment and features two spacious bedrooms.

The apartment benefits from excellent public transport connections. The Jean Bologne bus stop, served by line 32, is just a short walk away. Boulainvilliers bus stop is also nearby, providing access to lines 22, 52 and 70 and making it easy to travel throughout the capital.

This apartment is ideal for those seeking the comfort and convenience of city living while enjoying the peace and tranquillity of a highly sought-after residential neighbourhood.

Do not miss this unique opportunity to acquire a property in one of Paris’s most desirable locations.

Price: €960,000

Contact us to arrange a viewing and discover the exceptional appeal of this outstanding property.

75 m²

3 pièce(s)

2 chambres

Fiche technique du bien

Diagnostic Energétique	Oui
Conso Energ	238 kWh\m2 par an
Etage	3
Dernier étage	Non
Nombre étages	8
Neuf - Ancien	Ancien
Type Chauffage	Collectif
Année construction	1925
WC	1
Procédures diligentées c/ syndicat de copropriété	Pas de procédure en cours

Photos du bien



